



Compte rendu du conseil d'Administration 24 novembre 2022

rédact·eur·ice·s : Mathieu Métivier- Claudine Lemonnier

Présents

- Myrtille Dubois
- Robert Toutain
- Agnès Lecourtois Denise
- Claudine Lemonnier
- Mathieu Métivier
- Sophie Sampic
- Paulette Toutain
- Xavier Alizier
- Jacky Lemonnier
- Valérie Bendirjian
- Thierry Vallée
- Evelyne Robillard
- Claire Taillart
- Jean-Marc Corbet

Excusés

- Vincent Claquin
- Myriam Jacquens
- Michèle Hallier – Christine Tétrel

Ordre du jour

Bilan de la saison été 2022	1
Entretiens avec les producteurs.....	1
Valérie Bendirjian (pour la ferme du noyer).....	1
Pierre-Yves Barthélémy.....	2
Ferme de la Hulotte.....	2
Alleaume Fruits.....	2
Famille Claes.....	2
Organisation de l'Assemblée Générale du 16 décembre 2022.....	2
Début saison hiver 2022-2023.....	2
Conjoncture générale :.....	2
Evolutions suivant les jours de retrait et les types de paniers :.....	3
Partenariat avec le Secours Populaire.....	3
Fromage de brebis.....	3
Autres points.....	4

Bilan de la saison été 2022

Entretiens avec les producteurs

Valérie Bendirjian (pour la ferme du noyer)

Comme elle l'a déjà fait cette année en tant que membre de « l'asso de fait Louis Blanc », Valérie proposera une vente exceptionnelle de produits élaborés par la

ferme du noyer à Saint Laurent de Brévedent : lentilles, huile de colza et farine pour début décembre.

Le CA décide de ne pas proposer les bocaux de plats préparés de la ferme, pour ne pas mettre nos producteurs en concurrence.

Pierre-Yves Barthélémy

Le producteur pense à arrêter les distributions le mardi, afin de réduire ses 120 h hebdomadaires, son atelier étant loin des lieux de distribution.

Le producteur proposera du pain aux figues pour les fêtes de fin d'année, soit en échange de la livraison habituelle des 13 et 15 décembre soit en vente exceptionnelle le 22 décembre .

Ferme de la Hulotte

Proposition de ventes exceptionnelles de pommes de terre pour satisfaire les adhérents qui en consomment beaucoup sans pour autant « submerger » les autres.

Le producteur attire notre attention sur l'absence de verdure en début de campagne, due à la transition dans les serres encore occupées par les tomates en octobre.

Alleaume Fruits

La récolte a été bonne cette année, le producteur est ravi et remercie encore les adhérents pour le soutien qu'ils lui ont apporté l'an dernier lors du gel qui a anéanti une grande partie de sa récolte.

Famille Claes

La hausse des coûts et la baisse des aides provoquent une hausse importante du prix de revient des produits d'élevage qu'il devient impossible de prévoir six mois à l'avance... Comment faire face à ce problème en restant dans l'esprit de l'AMAP ?

Organisation de l'Assemblée Générale du 16 décembre 2022

L'assemblée générale aura lieu à la **Halle du Fort, 55 Rue du 329ème RI, 76620 Le Havre**. La salle est disponible de 17h à 23h.

Un pot sera proposé aux adhérent·e·s présent·e·s. La communication se fera par mail et oralement lors des distributions.

Début saison hiver 2022-2023

Conjoncture générale :

Niveau des adhésions stable depuis 3 saisons avec 118 adhérents en début de campagne (119 à ce jour) malgré 13 désistements dont la plupart sont « saisonniers ».

Le nombre d'adhérents dits "réguliers" est toujours élevé : 7 adhérents seulement ne prennent que de la viande.

Par contre, le nombre de paniers en alternance (1 fois/2) s'accroît, ce qui contribue à faire chuter le nombre de paniers à fournir, notamment pour les légumes.

Le bureau discute d'un sondage auprès des adhérent·e·s pour savoir pourquoi il y a autant d'alternance l'hiver.

Le tableau des permanences n'est pas complet : 19 % des postes ne sont pas pourvus le mardi et 13 % le jeudi .

Une campagne de rappel aura lieu pour inciter les personnes qui le peuvent à faire une permanence de plus.

Evolutions suivant les jours de retrait et les types de paniers :

Disparité assez forte entre le nombre d'adhésions du mardi (46) et du jeudi (64), sans doute due à l'éventail de paniers + riche le jeudi (fromages, poulets, porc...). Ceci explique vraisemblablement l'incidence sur le tableau des permanences.

Dans l'ensemble, **le nombre de paniers réservés se maintient au niveau de l'hiver précédent** avec néanmoins quelques baisses significatives : pâtes, produits laitiers le mardi. Le sondage permettra peut-être d'en connaître les raisons

Les réservations de coqs chaponnés sont encore assez faibles mais les commandes sont ouvertes sur AMAPJ jusqu'au 11 décembre 2022

Partenariat avec le Secours Populaire

Evelyne Robillard nous rapporte qu'un partenariat entre le réseau des AMAPs et le secours populaire a été signé. L'idée est de proposer aux adhérent·es de participer à des paniers solidaires.

Concrètement le secours populaire s'engage à utiliser les sommes d'argent versées pour des achats auprès de producteurs locaux.

La collecte des dons par chèque pourrait avoir lieu à chaque début de campagne.

Comme tout don au secours populaire, les sommes versées seraient défiscalisables.

Comme chaque année à Noël, une collecte de jouets aura lieu lors des distributions des deux premières semaines de décembre du mardi 29 novembre au jeudi 8 décembre

Fromage de brebis

Le CA décide de ne pas ouvrir de contrat de fromage de brebis proposé par une productrice locale pour 2 raisons :

- Produits non labellisés bio (sur les plans vétérinaire et alimentaire), transportés dans une glacière en véhicule non réfrigéré

- Concurrence sans doute gênante pour nos 2 autres productrices de fromage de vache et de chèvre qui risqueraient de voir leurs ventes diminuer

Autres points

Sylvie Claes propose des colis pour Noël , livrables le 22 décembre et commandables depuis son site.